

KURZ NOTIERT

# Energievolles Fest

**Große Feier** | Das Unternehmen easyTherm lud am Wochenende zum großen Energiefest für die ganze Familie.

**UNTERWART** | Bereits zum dritten Mal fand auch in diesem Jahr wieder das Energiefest auf dem Betriebsgelände von easyTherm statt und auch heuer konnten sich die Veranstalter

über mangelnde Besucher nicht beklagen – ganz im Gegenteil. Der Andrang von hunderten Besuchern zeigte abermals, wie groß der Informationsbedarf der Bevölkerung zum Thema Ener-

gie ist. Auch Landeshauptmann Hans Niessl ließ sich nicht lange bitten und folgte der Einladung des Unternehmens. Niessl hielt im Zuge der Veranstaltung außerdem einen Vortrag zum Thema „Das Burgenland auf dem Weg zur Energieautarkie“.

Das bunte Rahmenprogramm umfasste außerdem eine Präsentation von artWarming, welche die Kunst des Heizens vermittelt. Außerdem konnten die Besucher mit Elektroautos, E-Bikes und Segways gratis Probe fahren. Als technologischer und qualitativer Marktführer von Infrarothelzungen arbeitet easyTherm mit dem Zentrum für erneuerbare Energien in Güssing und verschiedensten Universitäten zusammen.

Grund zum Feiern. easyTherm ist Premium-Marken Partner der e-Marke. Kornel Bakuretz, Bali Baliko und Reinhard Burger (v.l.) am Energiefest des Unternehmens.

Foto: Lexi

Markus Bierbauer mit Michaela und Gerald Guttmann von der WKO.

**ROTENTURM**

**Neue Firma.** Markus Bierbauer eröffnete einen neuen Betrieb in Rotenturm. Die Angebotschwerpunkte bilden Traktore und Landmaschinen. Das neue Betriebsareal umfasst rund 5.000 Quadratmeter. In der Startphase sind bereits fünf Mitarbeiter im Verkauf, Büro beziehungsweise in der Servicewerkstätte im Einsatz.



## Ein Tag für die Familie

**Oberwart** | Am Sonntag, den 6. Oktober findet der Family Day in der City Passage statt, los geht's ab 9.00 Uhr!

Der Family Day in der Waldmüllergasse in Oberwart, wurde ins Leben gerufen, um den Stammkunden bzw. den Stammgästen der angesiedelten Betriebe Danke zu sagen. Diese gute Idee soll auch neue Kunden begeistern und einladen den Tag mit Ihren Lieben beim Family Day zu verbringen.



Fahrkünste bei einem Fahrtraining der Fahrschule Easy Drivers oder versuchen Sie Ihr Glück beim Gewinnspiel für die Großen. Für die kleinen Gäste ist natürlich gesorgt, neben einem Kinderschätzspiel erwarten die Kleinen auch noch weitere Überraschungen. Die Unternehmer der City Passage freuen sich auf Ihre ganze Familie!

**Weitere Informationen zur Veranstaltung:**  
Margret Hofstätter (City Café),  
☎ 0664/ 34 44 115

Werbung

**Frühschoppen im Zelt**

Um zehn Uhr geht's los mit dem Musikverein Oberwart beim Frühschoppen im Zelt. Dabei gibt es ein Schweinsschnitzler mit Beilage und Murauer Bier zum Aktionspreis von € 4,90. Nach dem Mittagessen werden Sie ab 13.00 Uhr von den „Campinos“ unterhalten.

Der Family Day bietet ein Programm für die ganze Familie, für Jung und Alt! Testen Sie Ihre vielleicht vergessenen



Wirtschaftsbund-Themenkonferenz. Wilfried Drexler, Harald Berger (Direktor Volksbank Südburgenland), Bezirksofrau Andrea Gottweis, Milan Linzer, Sandra Spiegel und Ingmar Ulreich (v.r.n.l.).  
Foto: zVg

## Infos zu „GmbH Neu“

**Vorstellung** | Wirtschaftsbund Bezirk Oberwart mit Steuer-Info: „Die GmbH Neu“

**BEZIRK OBERWART** | Bei der aktuellen Wirtschaftsbund-Themenkonferenz stand die GmbH-Reform im Mittelpunkt. Unternehmensberater Wilfried Drexler stellte die wesentlichen Inhalte der „GmbH Neu“ vor: Weniger Mindestkapital - Weniger Steuern - Niedrigere Gebühren.

Durch die Herabsetzung des Mindestkapitals auf 10.000 Euro wird die Gründung wesentlich erleichtert - 50 Prozent dieses

Stammkapitals ist zu Beginn aufzubringen. Gleichzeitig erfolgt die Reduktion der Mindestkörperschaftssteuer auf 500 Euro pro Jahr. Die Notariatskosten sinken ebenfalls, auch die Veröffentlichungspflicht in der Wiener Zeitung entfällt.

Im Rahmen der Konferenz betonte Bezirksofrau Andrea Gottweis nochmals den großen Erfolg des 20. Wirtschaftsbund-Forums.